
 

         

 

 
   VERBALE N°  206 

SEDUTA  del  3 novembre 2016 

      

L’anno duemilasedici il giorno tre del mese di novembre c/o la sede di via 

Marchese Ugo n.60 è stata convocata dal Presidente dr. Fausto Torta, giusto avviso 

n° 200 del 28 ottobre 2016., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede il Cons. Anziano Giuseppe Federico, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 8,30, il Presidente Federico dispone l’appello al termine del quale essendo 

l’unico consigliere presente rinvia l’appello in 2^ convocazione per mancanza di 

numero legale.  

Presiede la seduta il Presidente Fausto Torta assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 09.30 il Presidente Torta dispone l’appello al quale risultano presenti i 

Consiglieri Salvo Alotta, Giuseppe Federico, Nicolò Galvano, Maurizio Lombardo, 

Giuseppe Maniaci e Fausto Torta. 

Constatata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

In data odierna è previsto l’incontro, a seguito richiesta di audizione, con la Prof. 

Mirta Bajamonte, per discutere di alcune progettualità inerenti le Ville Comunali e 

la tutela dell’ambiente e del mondo animale nelle ville. 

Il Presidente invita la dott.ssa a prendere parola. 

Dott.ssa Bajamonte  dopo essersi presentata informando che è un biochimico, 

specializzato in fecondazione assistita umana e animale, e in bio banche dei tessuti 

umani per la ricerca, entra immediatamente nel vivo della questione mettendo in 

luce determinate situazioni in ordine al Par terre Garibaldi, lì dove è sprovvista di 

illuminazione, per cui in inverno non è fruibile. Pur essendo curata in maniera 

ineccepibile dai giardinieri assegnati, tuttavia rimane il problema della sicurezza, 

non c’è controllo da parte della sicurezza. Della  questione è stato informato l’ass.re 

al verde dott. Barbera e per segnalare alcune aggressioni verbali da parte del 

personale addetto alla custodia, che secondo il suo parere non rispettavano 



 

l’ordinanza riguardante gli orari di apertura e chiusura della villa. E’ anche stato 

chiamato l’intervento della PP.MM. ma il Par terre è rimasto incustodito. Riferisce 

anche di alcune situazioni paradossalmente incresciosi. Quali di alcuni cittadini di 

nazionalità rumena che si riuniscono presso il par terre per fare di tutto, al taglio dei 

capelli e anche altro oltre le siepi. di tutto ciò è stata fatta una segnalazione 

all’attuale Ass.re al verde dott. Raimondo. 

Il dibattito si sofferma sulla necessità di un’area nelle ville che dia la possibilità ai 

cani di sgambettare. 

Informa altresì che la dott.ssa Collura responsabile di Villa Trabia, aveva già 

individuato un’area per lo sgambettamento solo che è sorta poi la necessità che il 

terreno venga preventivamente preparato. 

Durante il confronto vengono anche presi in considerazione i probabili vincoli della 

sovrintendenza. 

La dott.ssa Bajamonte informa che tra l’altro a villa Trabia la domenica avviene la 

donazione di alcuni cani. Afferma di non avere nulla in contrario ma ritiene non sia 

quello il luogo più idoneo. 

Questo tema dà lo spunto per aprire un ampio dibattito sul tema e la constatazione 

di mancanza di normativa al riguardo. Secondo la dott.ssa Bajamonte una certa  

responsabilità ricada sull’amm.ne comunale. 

Lamenta che nonostante  fosse stata nominata direttore scientifico in gestione 

innovativa del canile, ora viene a sapere, ma non sa se è la verità, che ci sarebbero 

due milioni di euro fermi, destinati alla ristrutturazione del canile. 

Mette sul tavolo della discussione la questione riguardante il cane “nocciolino”, 

attacca dal punto di vista tecnico le istituzioni affermando che ciò è intollerante.. 

Entra in merito allo stallo dei lavori riguardanti la ristrutturazione del canile, e che a 

quanto pare, il Comune è stato messo in mora dalla ditta appaltatrice in quanto non 

ha provveduto al trasferimento dei cani. È’ a tal proposito che suggerisce di 

utilizzare uno dei terreni confiscati alla mafia. 

Dopo ampio dibattito, questo si conclude con il proposito da parte della 

commissione, di fare un sopralluogo a Villa Trabia. 

Alle ore 10,40 esce il Presidente Torta, assume pertanto la presidenza il vice 

Presidente Maurizio Lombardo. 

I lavori proseguono sulla questione oggi  dibattuta.  

Il Presidente Lombardo alle ore 10,55 dichiara chiusa la seduta. 
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